



Pistolenschützen Schüpfheim – Flühli

Medienmitteilung zur 12. Generalversammlung 2023

12. Generalversammlung vom 24. Februar 2023

Am Freitag, den 24. Februar 2023 fand im Restaurant Stutz in Flühli die 12. Generalversammlung der Pistolenschützen Schüpfheim-Flühli statt. Nach einem feinen Nachtessen aus der Stutz-Küche eröffnete Präsident Daniel Trachsel um 20.15 Uhr den offiziellen Teil. Insgesamt 22 Personen waren der Einladung ins Waldemmental gefolgt.

Wie der Präsident in seinem Jahresrückblick festhielt, sorgte anfänglich auch im Vereinsjahr 2022 das Corona-Virus für Unsicherheit. Nachdem Ende März endlich alle Covid-Schutzmassnahmen aufgehoben wurden, konnte schliesslich das Datum für die GV auf den 1. April festgelegt werden. Auf dem Programm 2022 standen mehrere auswärtige Schiessen: 50 Jahre Pistolenclub Hitzkirch, Urner Kantonales Schützenfest, Berner Oberländisches Schützenfest, und – wie alle zwei Jahre – das traditionelle Rütli-schiessen. Dabei erzielten die Teilnehmenden durchaus ansprechende Resultate, und auch die Pflege der Kameradschaft kam nicht zu kurz.

Die Veteranen des Vereins waren ebenfalls sehr erfolgreich unterwegs und erzielten bei diversen Anlässen hervorragende Leistungen. Regen Zulauf fanden auch das Feldschiessen und das Obligatorische, wenn auch nicht mehr ganz an die sehr hohe Beteiligung des Vorjahres angeknüpft werden konnte. Den krönenden Abschluss des Vereinsjahres 2022 bildete wiederum das Cupschiessen im heimischen Schiessstand Bunihus, mit der Rekordbeteiligung von 18 Teilnehmern.

Mit besonderem Dank an die Schützenmeister und die vielen Helfer hielt Präsident Daniel Trachsel fest, dass der Schiessbetrieb unfall- und störungsfrei durchgeführt werden konnte.

Gespannt warteten die Anwesenden nun auf die Auswertung der Meisterschaft 2022. Den Sprung auf das Podest schafften: im 1. Rang Koni Emmenegger, im 2. Rang Martin Schumacher (Vizepräsident) und im 3. Rang klassierte sich Peter Riedweg.

Anschliessend präsentierte Kassier Peter Zamudio der GV die Jahresrechnung 2022, welche wieder mit einem positiven Resultat abgeschlossen werden konnte. Der Verein steht finanziell auf soliden Füßen. Unter Applaus wurde die Jahresrechnung 2022 verdankt und genehmigt, sowie dem Vorstand Décharge erteilt.

Für die GV 2023 stand heuer wiederum die Wahl des Präsidenten und des übrigen Vorstandes an. Erfreulicherweise stellten sich alle Bisherigen zur Wiederwahl. Sie wurden denn auch unter Applaus für eine weitere Amtsdauer von zwei Jahren einstimmig wie folgt wiedergewählt: Daniel Trachsel (Präsident), Martin Schumacher (Vizepräsident), Peter Zamudio (Kassier), Markus Rösli (1. Schützenmeister) und Thomas Emmenegger (Aktuar).



Pistolenschützen Schüpheim – Flühli

Medienmitteilung zur 12. Generalversammlung 2023

Vereinsjahr 2023

Für das Vereinsjahr 2023 präsentierte der Vorsitzende ein durchaus attraktives und interessantes Programm. Nebst den üblichen Anlässen (Feldschiessen, Obligatorisch, Vereinsanlässe) ist auch der Besuch von zwei auswärtigen Schützenfesten vorgesehen: Das Obwaldner Kantonale Schützenfest und das Aargauer Kantonschützenfest. Der Präsident hofft auf eine rege Beteiligung und wünscht allen Teilnehmern schon heute „gut Schuss“.

Eintritte / Austritte

Im Rahmen der GV 2023 konnte Ruedi Zihlmann, Schüpheim, unter Applaus als Neumitglied in den Verein aufgenommen werden.

Dem gegenüber stehen leider drei Austritte, davon zwei Mitglieder infolge Wegzuges aus dem Entlebuch.

Nach dem speditiven Ablauf der offiziellen Traktanden wurden keine weiteren Wortmeldungen verlangt und der Präsident erklärte die Generalversammlung um 21.15 für beendet. Somit stand nun der gesellige Teil des Abends und die Pflege der Kameradschaft im Vordergrund.

Foto: Der Präsident und die drei Erstrangierten der Jahresmeisterschaft 2022
(von links nach rechts: Präsident Daniel Trachsel, 2. Rang Martin Schumacher, 1. Rang Koni Emmenegger, 3. Rang Peter Riedweg)

Thomas Emmenegger / Aktuar
emmenegger@bptax.org
078 666 25 25

